

Embryo-Auktion in Westfalen

Westfälisches Pferdestammbuch hat die Zukunft fest im Blick

Münster: Die Pferdezucht und Reproduktionstechnik unterliegt einer stetigen Weiterentwicklung. Ein Wegweiser in die Zukunft ist unter anderem die Embryotransfertechnik. Das Westfälische Pferdestammbuch geht mit der Zeit. Mit der ersten Westfälischen Online-Auktion für Embryonen am 25. Juli bietet sich Westfälischen Züchtern eine neue, zukunftssträchtige Möglichkeit der Vermarktung.

Die Pferdezucht hat in Deutschland eine lange Tradition und entwickelt sich immer weiter. Seit einigen Jahren gibt es bereits den Embryotransfer. Auch die Reproduktionstechnik OPU-ICSI gewinnt immer mehr an Bedeutung. Durch diese Techniken ist es möglich erfolgreiche Genetik zu erhalten. In einem stetig wachsenden Markt ist Stillstand Rückstand! Das zukunftsorientierte Westfälische Pferdestammbuch bietet Züchtern nun eine Möglichkeit Embryonen zu vermarkten bzw. zu erwerben.

Die erste Westfälische Online-Auktion für Embryonen findet am 25. Juli statt. Das Angebot einer Embryo-Auktion ist unter den deutschen Zuchtverbänden bislang einmalig. Hiermit bietet sich Züchtern eine neue Vermarktungsstrategie. Interessierte haben die Chance erstklassige Genetik zu erwerben. „Mit der ersten Westfälischen Embryo-Auktion machen wir einen Schritt in eine erfolgsversprechende Zukunft“, betont Auktions- und Vermarktungsleiter Thomas Münch. „Nicht nur für unsere treuen Kunden ist dies eine einmalige Chance sich top Genetik zu sichern. Auch unserer Mitglieder haben die Möglichkeit ihre Zuchtlinien durch erstklassige Genetik zu bereichern. Neukunden und Interessenten bieten wir mit diesem neuen Projekt noch einen Grund mehr sich für das Westfälische Pferdestammbuch als Partner zu entscheiden!“

Anmeldungen für die Westfälische Embryo-Auktion werden bis zum 28. Juni angenommen. Eine Auswahl der zugelassenen Embryonen erfolgt durch das Auktionsteam des Westfälischen Pferdestammbuchs. Die Kollektion wird wie gewohnt auf der Online-Vermarktungsseite onlineauction.westfalenpferde.de mit allen wichtigen Informationen bereit gestellt. Käufer verpflichten sich die geborenen Fohlen im Anschluss westfälisch registrieren zu lassen. Alle Informationen sowie Anmeldeunterlagen sind unter www.westfalenpferde.de zum Download bereit gestellt.

Das beigefügte Foto kann im Zusammenhang mit der PM honorarfrei verwendet werden.